

Lieber Patient, liebe Patientin,

im Leben treffen wir viele Entscheidungen. Die Entscheidung für oder gegen eine Organspende kann eine davon sein. Ihre Entscheidung zählt!

Hier stellen wir Ihnen die Informationsmöglichkeiten über die Entscheidung bezüglich einer Organspende einmal schriftlich zusammen.

Das Gesetz zur Stärkung der Entscheidungsbereitschaft bei der Organspende ruft uns alle auf, diesem Thema etwas Aufmerksamkeit zu schenken, obwohl es keine Verpflichtung zu dieser Entscheidung gibt.

Die beste Informationsmöglichkeit finden Sie bei der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZGA).

Sie finden auf der Organspende-Homepage Informationen zu folgenden Themen:

- die Bedeutung der Organ- und Gewebeübertragung
- die Möglichkeiten der Organ- und Gewebespende
- Lebendspende, z.B. Stammzellen
- die Voraussetzungen für eine Organ- und Gewebeentnahme bei toten Spenderinnen und Spendern
- die Möglichkeit, eine Erklärung zur Organ- und Gewebespende im Online-Register abzugeben.

<https://www.organspende-info.de/>

Hören Sie gerne Podcasts?

Hier ist der Podcast der BZGA über die Organspende:

<https://www.bzga.de/mediathek/themen/organspende/v/podcast-organspende-verstehen-entscheiden/>

Wir händigen Ihnen gerne die gedruckten Broschüren der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung aus. Sprechen Sie uns an.

Am besten, Sie nehmen direkt einen Organspende-Ausweis hier bei uns mit nach Hause, so sind Sie gerüstet, wenn Sie Organspender sein möchten.

Haben Sie noch Fragen? Vereinbaren Sie gern einen Termin bei uns.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Karin Schulte

Dr. Christoph Schlicke